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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 金沢港臨港地区の賑わいづくりについて 

横浜港のように港湾地区内に商業施設が設置できるよう、分区

を設ける条例を制定して、今後の金沢港臨港地区の賑わいの拡大

に向けた環境を整える必要があると思うがどうか。 

 

２ 小松空港ビルの整備について 

北陸の空の玄関口として国内有数の乗降客数にふさわしい空港

となるよう、施設整備も含めた空港ビルの課題解決に、県として

積極的に関与すべきではないか。 

 

３ 介護現場でのＩＣＴ・ＩｏＴ活用について 

(1) 県内の介護人材の確保状況を聞く。 

(2) 介護分野へのＩＣＴ・ＩｏＴ導入促進の取り組みの今年度の状

況と現場での意見を聞く。また、今後どのように取り組んでいく

のか。 

 

４ 国民文化祭について 

石川オリジナルの国民文化祭となるよう、コンセプトづくりな

どの早い段階から、市町も含めて、官と民が連携し、広い視野で

準備を進めてほしいが、国民文化祭開催に向けた意気込みを聞く。 
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この質疑要旨は、１２月１２日午後４時２５分に取りまとめたものです。 


